
3 年ぶりの開催となった今年度の地区懇談会は、
1 月 26 日から 2 月 16 日まで 9 地区で開催し、93
名に参加いただきました。 
コロナ禍での開催のため、懇談のみでしたが、

地域班長の進行により、理事長挨拶、出席者の自
己紹介に続き、事務局から「事業実施状況」「講習
会・行事の状況」「事故報告」「配分金見積基準額
の改定」「会員拡大計画の進捗状況」「インボイス
制度」などについて報告があり、続いて質疑と意
見交換を行いました。 
地域班長さんには大変お世話になりました。ま

た、お忙しい中、出席いただいた会員の皆さんに
は心から感謝いたします。 
会員の皆さんからいただいた意見・要望などを

参考にセンター事業の発展に向け推進していき
ます。 

 

 

 

 

 

 

 

主な質疑等の内容は、次のとおりです。 
 
【問】第 1 地区 3 月からファイターズの試合が
ある時には、周辺の渋滞でシルバー人材センタ
ーへのアクセスに支障が出ると思うが、交通規
制などの情報があれば会報等で周知してほし
い。 

【答】周辺の交通規制等について、はっきりした
情報が分かれば会報に掲載し、皆さんに周知し
ます。 

 
【問】第 2 地区 デジタル化の推進について興味
はあるが、シルバーでの具体的な活用法につい
てはあまり想像がつかない。 

【答】就業情報の公開や会員への連絡などは現在
一部活用しています。今後、交通手段に困って
いる会員に対応できる環境づくりや、ＩＴ活用
した新たな就業などもできたら良いと思いま
す。苦手な会員に対してのフォローも同時に考
えていきます。 

 
【問】第 3 地区 就業中の事故による怪我の治療
は自己負担か。 

【答】請負はシルバー保険の対象になり、自身の
健康保険で受診して、治療終了後に通院一日
2,000 円、入院一日 5,000 円など、保険金が支
払われます。派遣は労災対象になります。 

 
【問】第 4 地区 事業実施状況の中で、企業の実
績が下がった理由は何か。 

【答】4 月に、契約更新を取りやめた企業が何件
かありました。 

 
【問】第 5地区 令和 4年度は独自事業製品の販
売の機会が、エルフィンパークで出来たことが
良かったと思うので、来年度も引き続き開催で
きるようお願いしたい。 

【答】エルフィンパークは、野球の試合がある日
は使えないのですが、会場は来年度も確保して
います。しかし、芸術文化ホールの臨時駐車場
にマンションが建設予定なので、スタッフ等の
駐車場について検討しなければなりません。 

 
【問】第 6地区 事故の補填はどのようにされた
のか。 

【答】派遣の場合は労災、傷害・物損については
シルバー保険が適用になりました。 

 
【問】第 7地区 コンピューターやスマホの使い
方等を教えてくれる講習会を実施してほしい。 

【答】全国でデジタル技術を活用するため、講習
会を実施しているセンターもあります。業務の
効率化に結びつくような講習会の実施を検討
します。 

 
【問】第 8地区 インボイス制度により会員への
影響はないと考えてよいか。 

【答】北広島市では配分金に影響がでないよう、
事務費を段階的に上げて対応する予定です。 

 
【問】第 9地区 毎月の入会説明会に行けない人
が何人かまとまれば、自宅まで説明に来てもら
うことはできるか。 

【答】今のところ、自宅にお伺いして個別の説明
というのはしていません。センターから遠い地
区で出張説明会を行うと入会促進になるかも
しれません。 

 
その他、参加者から貴重な意見や様々な要望が

ありました。特に、ボールパークでの就業に関す
る意見が多く出されていました。 
現在、事務局に草刈、落葉拾い、ゴミ拾いなど

の仕事についての話はいただいていますので、雪
解け後に現場確認をする予定です。今後、就業や
ボランティア活動を含めてボールパークとつな
がる機会を多く作れるよう取組んでいきます。 

地 区 懇 談 会 
★★あなたからの一言がシルバーの活力に！★★ 


